

VORARLBERG

NEUE – DIENSTAG, 16. DEZEMBER 2014, SEITE 18

die3 mit neun Arbeiten in „Bibel der Werbebranche“

Die Dornbirner Werbeagentur die3 ist unter den österreichischen Agenturen die erfolgreichste.

Mit neun Arbeiten für fünf Kunden ist die Dornbirner Werbe- und Kommunikationsagentur die3 im renommierten Nachschlagewerk „Jahr der Werbung 2015“ vertreten. Der internationale Wettbewerb „Jahr der Werbung“ zeichnet wichtige Entwicklungen, Kampagnen und Einzelleistungen aus. Dieser soll der Kreativbranche neutraler Leistungsvergleich und Inspirationsquelle zugleich sein. Im April 2015 erscheint zum 52. Mal das Buch zum Wettbewerb im Econ Verlag.

Insgesamt neun Arbeiten der Dornbirner Werbe- und Kommunikationsagentur die3 sind im kommenden Jahr in der „Bibel der Werbebran-

che“ zu finden: Das Buch „Der fliegende Engländer“ und das Programmbuch „Wien zartbitter“ für die Bregenzer Festspiele, die Mitarbeiter-Kampagne für die Raiffeisenlandesbank Vorarlberg, eine Produktbroschüre für Servus Intralogistics, drei Arbeiten der „Golden Moments“-Kampagne für Ski Arlberg sowie die Anzeigen und das Printbeziehungsweise Onlinemagazin „Technikland-Vorarlberg“ für die Vorarlberger Elektro- und Metallindustrie.

Gegründet wurde die Agentur vor 25 Jahren. Heute betreuen zwölf Mitarbeiter Kunden in Österreich, Deutschland, der Schweiz und Liechtenstein.

Neue Direktorin des Rechnungshofs

BREGENZ. Die 50-jährige Brigitte Egger-Bargehr soll am kommenden Donnerstag, 18. Dezember, zur neuen Direktorin des Vorarlberger Landes-Rechnungshofs (RH) gewählt werden. Darauf hat sich das erweiterte Präsidium des Landtags verständigt, teilte Landtagspräsident Harald Sonderegger (ÖVP) am Montag mit. Egger-Bargehr folgt Herbert Schmalhardt nach, der im Mai 57-jährig einer Krebserkrankung erlegen ist.

Auf die öffentliche Ausschreibung haben sich 13 Personen beworben, zum Hearing wurden fünf Kandidaten geladen. Für die Wahl von Egger-Bargehr im Rahmen der Landtagssitzung am 18. Dezember ist eine Zweidrittelmehrheit notwendig.

Die künftige RH-Direktorin ist seit 1999 selbstständige

Unternehmens- und Organisationsberaterin mit Schwerpunkt Innovationsmanagement, Strategieentwicklung und Change Management. Die Doktorin der Betriebswirtschaftslehre war von 2010 bis 2012 außerdem Bereichsleiterin und in weiterer Folge Geschäftsführerin der aks Gesundheitsvorsorge GmbH in Bregenz.



Designierte RH-Direktorin: Brigitte Egger-Bargehr. VLK



Spatenstich für das neue Bürogebäude der Firma Doppelmayr in Wolfurt.

DOPPELMAYR

„Doppelmayr-Dorf“

50 Millionen Euro investiert der Wolfurter Seilbahnhersteller in Neubau bei der Hohen Brücke.

SONJA SCHLINGENSIEPEN

Regen tropft vom Himmel. Gegenüber dem bisherigen bestehenden, lang gezogenen Gebäude der Firma Doppelmayr an der Hohen Brücke ist der Grundriss für das neue Verwaltungsgebäude abgesteckt. In einem Erdhaufen stecken ein paar Spaten. Es braucht etwas Phantasie, sich vorzustellen, was dort bis Ende 2016 entstehen soll: Auf rund 8000 Quadratmetern Grundstücksfläche soll eine Bruttogeschossfläche mit 21.000 Quadratmetern, verteilt auf sechs

Geschosse entstehen. 550 Mitarbeiter sollen dort arbeiten. Rund 50 Millionen lässt sich der Seilbahnhersteller das Projekt kosten.

Hanno Ulmer, Vorstand der Doppelmayr Holding, schwärmt schon jetzt vom neuen Gebäude und zitiert John D. Rockefeller. Kleinliche Gebäude beherbergen kleinliche Gedanken. In diesem Sinne hoffe auch er, dass die Großzügigkeit des neuen Doppelmayr-Gebäudes dafür sorgt, dass große Ideen entstehen werden.

Für das Wohlfühl-Klima im neu entstehenden „Doppel-